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事業計画説明２

【プログラム】	 事業計画説明1
	 ◇奉仕プロジェクト委員会…長行事	義人	委員長
	 ◇職業奉仕委員会…志々田	幸治	委員長
	 ◇社会奉仕委員会…菅原	博文	委員長
	 ◇青少年奉仕委員会…沖田	浩一	委員長
	 ◇国際奉仕委員会…中野	誠吾	委員長
	 ◇ロータリー財団委員会…佐藤	政秀	委員長
	 ◇長期ビジョン委員会…明神　博委員長
	 多賀	幹事による例会運営等の説明
【 出 席 率 】	 前々回88.57％　今回89.86％（会員74名・欠席7名・免除5名）
【他クラブ出席者】	 ◇	海生（知）君（7/18 北海道 2500 ロータリーEクラブ）沖田・西藤・谷口（好）・畦・長行事君	

（7/18 呉東）　　6名
【 欠 席 者 】	 ◇	海生（知）・島村・武田（信）・増岡・道原・山路・山村君　　7名	
【 出席免除者】	 ◇宇都宮（五）・奥川・海生（孝）・住田・武田（保）君　　　5名
【 会 長 報 告】	 ◇石田直樹君御令嬢御結婚祝い贈呈
【 幹 事 報 告】	 ◇		（公財）ロータリー米山記念奨学会…ハイライトよねやまVol.280
	 ◇	（公財）ロータリー米山記念奨学会…2023-24年度上期普通寄付金のお願い
	 ◇	RI第2710地区	井内	康輝	ガバナー…ガバナー公式訪問の御礼
	 ◇	広島西ロータリークラブ…夜間例会並びに会員懇親会の為　7/27㈭　18:00 ～	

ANAクラウンプラザホテル広島	
8/3㈭　9/14㈭　11/23㈭　12/28㈭　休会

	 ◇	呉南ロータリークラブ…2023-24年度事業計画書が届いております。
	 ◇	江田島ロータリークラブ…7/20㈭　定款第7条第1節（ｄ）（1）により休会
	 ◇	8月31日例会終了まで例会場に職業分類及び充填・未充填分類表を掲示しております。職業分類

及び充填・未充填分類表の確認いただき、会員増強につなげていただければと思います。
【委員会報告】	 ◇	宇都宮	公徳	出席・プログラム委員長…	2022	～	2023	の最終出席率は1年平均で	91.15％でした。
	
【 S . A . A 】	 ◇	菅原	博文	君…遅くなりましたが昨年度ゴルフ同好会幹事役を無事終了させていただきました。

志々田	会長のお声掛けでコンペ後毎回の様に行われました反省会と称しての飲み会は楽しく最高
でした。志々田	会長、副幹事の藤井さん、川畑さん、そしていつも暖かくご支援いただきました
会員の皆様に心から感謝申し上げます。

	 ◇	菅原	博文	君… 7月11日の中国新聞朝刊に呉市倫理法人会20周年記念講演の記事を掲載して頂き
ました。古川支社長ありがとうございました。講師は全国的にも人気のある薬師寺の大谷	僧侶で
す。7月20日18：00から市役所1Fホールで開催しますので是非共皆様もご出席頂きたくどうぞ宜
しくお願い申し上げ　ます。

	 ◇	藤井	聖	君… 7月15日土曜日、指定管理しております広島県立県民の浜にてフラダンスフェスを
開催させて頂きました。昨年10月、大和ミュージアムで開催した呉ロータリー家族例会で踊って
もらったベテランフラダンサー含め、県内150名以上のダンサーが県浜に集結、アロハな風を吹か
せて頂きました。イベント告知の記事を掲載して頂きました中国新聞社	古川	支社長ありがとうご
ざいました。そして、奥様と一緒にお越し頂きました福田さん、ありがとうございました。

	 ◎ニコニコ基金金額　41,000円（累計金額　151,000円）



呉 RC会長エレクトに指名されましたので、奉仕
プロジェクト委員長に就任いたしました長行事で
す。副委員長に志々田さん、委員に菅原さん、沖田
さん、中野さんです。

ここ数年対外的な活動が出来ていませんでした。
　大上年度からは、各奉仕活動が活発に活動できそ
うです。その活動が円滑に行えるよう、協力・支援
いたします。
また会長エレクトと言う立場もあり、クラブ管

理運営委員会や財団委員会、長期ビジョン委員会、
SAA、会計の活動も注視して、流れを切らせず次年
度にも活かしたいと思います。そして 2710 地区に
おいても土肥慎二郎ガバナーエレクトで有り、東広
島 21RC には私の知り合いも多く、土肥ガバナー年
度へ向けての準備も進めていきたいと思います。
呉 RCの奉仕プロジェクトの円滑な運営と、2710

地区次年度のスムーズなスタートに努めてまいりま
す。1年間宜しくお願い致します。

奉仕プロジェクト委員長奉仕プロジェクト委員長
就任にあたって就任にあたって

長行事　義人

ロータリーは職業を通じて、社会に奉仕していく
団体です。その為にはクラブの活動を通し職業倫理
を高め、社会に奉仕できる会社に成長していく必要

があります。しかし、現在の社会情勢の激変により、
これまでと同じ考え方、やり方では、うまく機能し
ない状況が起きています。特に歴史のある企業ほど、
その舵を切ることに苦労している状況です。俗に言
う「ゲームチェンジ」（多くの市場で新しいサービ
スが既存のサービスにとってかわる）です。
今年は、職業奉仕委員会として、職業倫理の向上

はもちろんですが、会員企業の取り組みを発表して
いただいたり、勉強会を開催しながら、真正面から
会社経営に取り組みたいと考えています。皆さんの
経営に役の立つ情報を提供出来ればと考えています。
1年間宜しくお願いします。

職業奉仕委員長職業奉仕委員長
就任挨拶就任挨拶

志々田　幸治

今年度、社会奉仕委員会委員長を拝命いたしまし
た菅原博文でございます。副委員長に道原正嗣さん、
委員に大村一郎さん、森澤大司さん、畦　淳造さん
という心強いメンバーに支えていただきながら、し

っかりと成果を残せるように 1年間頑張って参りま
す。大上会長のテーマ（できる「奉仕」と「親睦」
～さらなる前進を目指して～）に向かって、社会奉
仕委員会としては、昨年度に続き健康寿命延伸のた
め、ナトカリランチの継続、次に社会養護施設に目
を向け、施設の現状・問題点等の知識を得た上で、
呉ロータリーとしてできることを実施する。一方で、
養護施設に関することでロータリー財団地区補助金
申請事業として、実施できるかを模索してまいりま
す。更に環境問題に関する出前授業（地区内各クラ
ブ一斉事業）の実施を目標として頑張ってまいりま
す。皆様の温かいご指導ご支援を何卒宜しくお願い
申し上げます。

社会奉仕委員会委員長社会奉仕委員会委員長
就任にあたって就任にあたって

菅原　博文

2023-2024 年度の青少年奉仕委員長を拝命しまし
た沖田です。副委員長に谷口彰啓さん、委員に大之
木精二さん、武田信寛さん、中﨑誠さんという心強
いメンバーとともに 1年間活動してまいります。

少子高齢化が進む呉市において、青少年が呉に魅
力を感じ、呉にずっと住み続けたいと思える街にし
ていくことが必要不可欠です。そのためにも、前年
度に引き続き呉ロータリークラブのロータリアンと
青少年との交流会を開催し、ロータリーの魅力を発
信するとともに、青少年の考えていることを直接聞
くことにより、青少年たちが抱えている様々な課題
や問題に前向きに取り組みながら、ロータリアンと
して何ができるかを模索していきます。また、国際
ロータリー第 2710 地区青少年奉仕委員会事業との
連携を図っていきます。1年間委員会活動に取り組
んでまいりますので、会員の皆様のご理解とご協力
さらなるご指導を宜しくお願い申し上げます。

青少年奉仕委員長に青少年奉仕委員長に
就任して就任して

沖田　浩一



この度、国際奉仕委員会委員長の役を拝命致しま
した。
ウクライナ問題等、世界の情勢は目まぐるしいも

のがありますが、複雑である上、各国の文化、価値
観も多種多様であり、私自身、知識不足もあって、

よく理解できていないところも多々あります。
一足跳びに「世界に奉仕」するのではなく、まず

は、各国の情勢、異文化に対し興味を持ち、理解を
深め、様々な価値観を取り入れ実践することが必要
かと思います。そのような観点から、地元の国際親
善団体等への支援、友好提携クラブの模索とともに、
皆様の興味を惹く例会企画を実施したいと考えてい
ます。
また、米山記念奨学会についても、自発的な支援

のためには、まず同会の活動に対する理解を深める
ことが必要であり、私自身しっかりと勉強していく
所存です。
副委員長始め委員の皆様方のお力をお借りして、

1年間尽力して参りますので、宜しくお願い致しま
す。

国際奉仕委員会委員長国際奉仕委員会委員長
就任にあたって就任にあたって

中野　誠吾

ロータリー財団の使命は、ロータリー会員が、人
びとの健康状態を改善し、質の高い教育を提供し、
環境保全に取り組み、貧困をなくすことを通じて、
世界理解、親善、平和を構築できるよう支援するこ

ととあります。その具体的な取組として、海洋・河
川の環境保全や人道的支援があり、ウクライナへの
人道支援、パキスタンへの災害支援などが行われて
います。
一方、各クラブに対しては、年次基金、ポリオプ

ラス基金、恒久基金などについて、目標が設定され
ています。当委員会は、こうした背景を認識し、会
員の皆様に、ロータリー財団の現況を伝えるととも
に、自発的寄付行為を原則として、クラブとして一
定の責務も考慮し、ご寄付のお願いをしていきたい
と思います。また、ご寄付のお願いだけでなく、当
クラブのその他の委員会で検討している地区補助金
申請に対して、サポートする立場で、活動も行ってま
いります。１年間どうぞよろしくお願いいたします。

ロータリー財団委員長ロータリー財団委員長
に就任してに就任して

佐藤　政秀

当委員会は大上功会長より規約・ロータリー理念・
活動の目標やあり方或いはクラブ細則に至る会員の
理解など幅広く検討を行い、それを元に会員がロー

タリークラブに真摯に向き合い活発な事業展開がで
きるようにとの思いで作られた委員会です。
基本になるのは 2006 年にだされた答申書「呉ロ

ータリークラブの今日と明日」副題「HOW」から
「WHAT」をベースに進めていきたいと考えていま
す。この答申書は創立 60 周年に向けたこれからの
呉ロータリークラブのあるべき姿を思考されたもの
です。我々も持続可能な組織団体として次なる 80
周年に向けた組織を創造していかなければなりませ
ん。社会構造も大きく変わり社会問題も刻々と変化
をしている状況の中、会員の皆様の知恵を頂いて長
期ビジョン特別委員会を進めていきたいと考えてい
ます。

長期ビジョン特別委員会長期ビジョン特別委員会
委員長就任して委員長就任して

明神　博

本年度、会計委員長を仰せつかりました。入会し
て 1年が経過したところであり、ロータリアンとし
てはまだまだ未熟ではございますが、副委員長の稲
葉周三さんに助けていただきながら、与えられた職

務を全うすべく精一杯努力して参ります。
会計の最重要職務は、会員の皆さまの大切な会費

の使い方を管理することだと考えています。理事会
にて承認された予算に基づいて、各委員会の事業が、
適切に執行されているかどうか、検証することによ
り、呉ロータリークラブの財務の健全化を目指して
いきたいと思います。
新型コロナウイルスの 5 類感染症への移行に伴

い、コロナ禍前の状況での運営が可能となりました。
各委員会と連携して、本年度の呉ロータリークラブ
の活動がより有意義なものになるよう、会計として
の役割を果たして参りたいと存じますので、皆さま
方のご指導、ご鞭撻のほど、なにとぞよろしくお願
い申し上げます。

会計委員長会計委員長就任就任にに
あたってあたって

谷口　好朗


